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BUNDESMINISTER 
FÜR LAND- UND FORSTWIRTSCHAFT, 
UMWELT UND WASSERWIRTSCHAFT 

Die Abgeordneten zum Nationalrat Reheis, Genossinnen und Genossen haben am 

4.12.2001 an mich eine schriftliche Anfrage mit der Nr. 3171/J betreffend 

“Österreichisches Institut für Familienforschung" gerichtet. Ich beehre mich, diese wie 

folgt zu beantworten: 

Seitens meines Ressorts wurden keine Zahlungen an das Österreichische Institut für 

Familienforschung (ÖIF) geleistet. Die im Votum der Anfrage zitierte Förderung des 

BMUJF an das ÖIF aus dem Jahre 1994 ist aus dem damaligen Budgetkapitel 19 

(Familie) erfolgt. Die Familiensektion ressortiert jedoch seit der BMG-Nov. 2000 zum 

Bundesministerium für soziale Sicherheit und Generationen. 
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